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Il giorno 10 del mese di settembre dell’anno 2020 alle ore 20, su 

convocazione del Presidente si è riunito  in Brescia, nella Sala 

Civica di Via Borgondio 29, il Consiglio di Quartiere Centro 

Storico Nord  per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1) Valutazioni e considerazioni su risposte evasive e/o non 

pertinenti alle segnalazioni inviate 

2) Esposizione segnalazioni di abitanti sulle nuove modalità di 
lettura acqua e interruzione fornitura gas via Pace 

3) Situazione del quartiere in relazione alla e segnalazioni 

ricevute per disturbi 

4) Relazione del Presidente e dei Consiglieri su attività 

svolta, partecipazione prossime iniziative e giornalino 

5) Varie ed eventuali 
 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Catalano  

Redige il processo verbale la consigliera Venturelli 

      In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

  

 

 

 

 

 

I consiglieri vengono sottoposti a disinfezione mani, compilano 

autocertificazione stato di salute e prendono posto distanziati. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

comma 3 ovvero di almeno 5 consiglieri presenti su 9, si pone in 

votazione e si approva all’unanimità il verbale della seduta 

precedente (29 luglio 2020) e si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno.  

 

1)Il Presidente rileva che le risposte a segnalazioni e proposte 

risultano evasive. Nel caso della richiesta di fruizione dello 

spazio ex De Martino, ci si è limitati a inviare la delibera di 

indizione del bando senza commenti. 

 

 

Nr Cognome Nome 
Data di 

Nascita Presente Assente 

1 CAPRA BEATRICE 23/04/1957 X  

2 CATALANO FRANCESCO 15/07/1966 X  

3 CHERUBINI MAURO 30/07/1959 x  

4 ISLAM SIRAJUL 21/12/1973 x  

5 METELLI MARIA VITTORIA 13/02/1961 x     

6 PESCHERA FRANCESCA 09/10/1989 x        

7 RASHID MD SHAMUAL 03/04/1969   giust 

8 STEFANA ANDREA 12/05/1991    giust 

9 VENTURELLI BENEDETTA 08/07/1952 X  
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2)Le nuove modalità di lettura dei contatori acqua annunciate 

hanno creato molte perplessità soprattutto nei piccoli condomini. 

Il Consiglio propone di valutare con tutti i CDQ eventuale 

iniziativa comune. I recenti lavori stradali di Via Pace hanno 

creato notevoli disagi per l’interruzione della fornitura del gas. 

In particolare un residente ha segnalato che a causa della rottura 

dei tubi da parte della ditta incaricata, è tuttora privo del 

servizio. Il Consiglio propone al Presidente di indirizzare 

specifica nota sulle lagnanze pervenute per l’interruzione del 

servizio. 

3) Il Consiglio esamina con preoccupazione le diverse segnalazioni 

ricevute in ordine all’intensificarsi di episodi di aggressività 

nelle ore notturne nella zona Cinema Eden via Silvio Pellico, 

episodi che sono verosimilmente collegabili allo spaccio e al 

consumo di sostanze e di alcolici venduti per strada dopo la 

chiusura dei locali. Il Presidente indirizzerà specifica nota a 

Polizia Urbana e al Sindaco, riprendendo analoga segnalazione già 

inviata lo scorso anno (che non ha avuto risposta). Si valuterà in 

seguito se chiedere specifico incontro al Sindaco. 

 

4)La cons. Metelli riferisce dell’incontro con l’assessore 

Cominelli sulla proposta di alcuni genitori della Scuola Calini di 

creare un orto nella zona cabina Enel porta Pile/Via Silvio 

Pellico. La proposta è stato considerata poco praticabile. Metelli 

riferisce di avere illustrato all’Assessora anche la situazione De 

Martino e di avere ottenuto pronto intervento per la sistemazione 

dell’ulivo sradicato.  

- Dopo breve discussione la maggioranza dei Consiglieri si esprime 

favorevolmente alla realizzazione del GIORNALINO,rinviando a 

specifica riunione la discussione sui contenuti. 

- Il presidente ricorda partecipazione alla biciclettata. 

 

5) VARIE ed eventuali: 

-Il Presidente e i consiglieri affrontano poi la discussione sul 

problema dell’abbandono della spazzatura vicino ai cassonetti. Il 

Cons. Cherubini riferisce criticità al n.36 di Via S.Faustino dove 

il mercoledì vengono ammassati sacchi plastica e carta rendendo 

difficoltoso l’accesso al passo carraio. La Cons. Venturelli 

riferisce di avere ricevuto segnalazione da residente di Vicolo 

Inganno su abbandono continuo di spazzatura. Presidente riferisce 

dell’intenzione manifestata dall’assessore Cantoni di convocare 

sul tema assemblea generale dei CDQ con il settore Ambiente. 

- Resta il problema di rifissare e rimettere targa sulla panchina 

di via Carmine che era stata divelta e di valutare la collocazione 

della panchina acquistata dal CDQ. Il Cons. Cherubini chiederà 

risposta formale all’assessorato pari opportunità. 

- La Cons. Capra riferisce della proposta pervenuta in via 

informale dal sig. Giovanardi per una collaborazione con il CDQ 

per le visite guidate. Si attendono specifiche proposte. 

- Mentre si è presentata la riqualificazione di Via s. Faustino, 

peraltro appresa dalla stampa, nessuna notizia su Piazza Rovetta. 

Il presidente si informerà. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.00.   

La prossima riunione viene programmata per ottobre. 

Letto, confermato e sottoscritto 

         Il Presidente 

                                                  Francesco Catalano 

La Consigliera che redige il verbale 

                                                 Benedetta Venturelli 


